
令和４年度 第２回 浜松市立麁玉中学校運営協議会 議事録  抜粋 

 

１ 開 催 日 時  令和４年７月１９日（火） １３時３０分から１５時００分まで 

２ 場 所  浜松市立麁玉中学校 南校舎図書室 

３ 出 席 委 員  渡邊剛一、澤木達治、明保里美、鈴木一誠、 

竹内賢弥、河村敏子、有谷匡身 

４ 欠 席 委 員  緒續周弘 

５ 傍 聴 者  なし 

６ 協議事項   第１号議案 学校行事について 

第２号議案 授業ボランティアについて 

第３号議案 職場体験について 

 

７ 議事の経過の概要及び審議の結果 

  司会から、委員総数８人のうち７人の出席があり過半数を超えているため、浜松市学校運営協議会規則（以下「規

則」という。）により、会議が成立し、会議を開始する旨の報告があった。 

 

 第１号議案  学校行事について 

校長より、1学期の学校行事報告と２学期の学校行事について説明があった。その後意見を求めた。 

  〇今学期はコロナの影響もほぼ受けず行事が計画通り行えて良かった。１つ残念だったのは自転車の自損事故が

２件起きてしまったこと。２学期の行事も予定通り行う計画だが状況を見て慎重に判断していく。 

  ・学校前の道路には両サイドに歩道、と自転車通行帯が設置予定と聞いている。また、さくら台に行く道の歩道

も延長してくれる事になっている。 

  ・自転車の乗り方指導の徹底をして欲しい。 

   

第２号議案  授業ボランティアについて 

現時点でのボランティア登録名簿の共有をした。今後も授業をお願いする際は１人の方へ負担が集中しない様お

願いしていきたいと考えている。 

 

 第３号議案  職場体験について 

○現時点では実施の方向で検討している。先ずは受け入れ可否の調査をした。今後、体験時間も含め希望通りに

いかないかもしれないが話を進めていく。 

 〇子供達の希望に添えるよう受け入れ先を探しているのか。 

 ・「働く」とはどういうことかという目的で職場体験をスタートさせているので必ずしも好きな仕事を体験でき

るわけではないが、生徒に希望をとり職場を決定していく。また、体験後の情報交換を通して学ぶ機会も忘れ

ず提供していく。 

  

８ その他、報告事項等 

  ・地域の方へ提供できるものをと考えＣＳ便りを作成した。今後活用できればと思う。 

  ○部活動の今後の在り方を今一度考えていかなければと思う。 

  ・現在選択制となった部活動。今は動向を見ている状態。見切り発車をして後に修正不可能な状態には持ってい

きたくないと考えている。受け皿の問題もあるので慎重に判断していく。 

 

  司会から、次回会議は、令和４年１１月１５日（火）１３時３０分から開催する旨の報告。 


